



区界だより

2023年5月25日発行

盛岡市立区界高原少年自然の家

〒028-2631 宮古市区界2-1-1

TEL0193-77-2048・FAX0193-77-2124

Kuzakai Highland Children's Nature Center

区界利用研修会①



4月27日(木)、今年度の学校利用を予定している先生方を対象とした「区界利用研修会①」を当自然の家で実施しました。今回は5~7月までに利用する37校37名の参加者があり、午前中はコース別研修(源流探索・樹木探索・巨木探索)に分かれ、説明を聞いたり、実際に体験したりしながら活動しました。この日は快晴で、かぶと明神岳の頂上から見る景色は絶景でした。午後は、野外炊事の際の準備物や手順、注意点などを説明しました。その他、施設利用の仕方や同日利用する学校同士がプログラムを調整する時間も設けての研修会でした。



【野外炊事の手順を聞く参加者】

参加した先生からは、「1日かけて、探索活動や野外炊事、施設利用の留意点などを確認できて、とても有意義だった。子どもたちと実際に行う自然体験活動を事前に行えて良かった。」「説明が丁寧で分かりやすく、イメージをもつことができた。安心して当日を迎えることができると思う。」などの感想をいただきました。



【植物の説明を受ける参加者】



区界ファミリーデー①・②

区界ファミリーデー①を5月7日(日)、②を5月13日(土)当少年自然の家において開催しました。1回目は、59名(かぶと明神岳登山7名、水晶探し52名)2回目は、74名(かぶと明神岳登山26名、水晶探し48名)の参加をいただきました。

今回は、登山コースと水晶探しコースに分かれて行う、毎年人気の企画です。1回目の登山コースでは、天候不良のため頂上までは登ることができませんでしたが、ゴツゴツした岩肌を感じながら中腹まで登ることができました。また、2回目の水晶探しでは、大きくて綺麗な水晶を見つけようと多くのご家族が、土を掘り起こしたり、水辺の近くを探したりしながら活動しました。

参加者からは、「登山は、指導員さんがいてくれたので子どもと一緒に安心して参加できた。」「たくさん水晶を見つけることができて、大人も楽しめた。」などの感想をいただきました。

このファミリーデーは、今年度全7回、実施する予定です。次回は、敷地内にある「見晴山」「かぶと明神岳」「岩神山」のいずれかを選んで登る選択登山を計画しています。体力に合わせて登る山を決めていただくことができます。たくさんの参加をお待ちしています!



【巨木の大きさを体で体感】



【樹木の説明を受ける参加者】



【大きな水晶を見つけました】